

Domaine Levet
La Péroline 2011
Côte Rôtie

Cette appellation ultra branchée possède aussi ses héros secrets. Pour le grand bonheur d'amateurs sachant séparer les vins d'épate des expressions de grand terroir accomplies, et forcément lentes dans leur développement en bouteille et dans nos verres. Les Chambeyron, puis les Levet, ont maintenu au prix d'un travail acharné des vignes au cœur des côtes Brune et Blonde, à une époque où beaucoup avaient renoncé. La nouvelle génération vinifie et élève mieux mais bénéficie de vieilles vignes du plus pur type de syrah du secteur, la fameuse serine. Pas question pour Agnès Levet, dont la modestie n'égale que la discipline, de « blingblinguier » ses trois magnifiques cuvées. Les arômes purs et discrets ont besoin d'air et les tanins de s'assouplir avec le temps. Issu de la côte brune, son 2011 montre à huit ans les avantages de cette sagesse. Où, ailleurs au monde, peut-on faire une syrah de cette amplitude et définition du sol ?

Extrait du journal En Magnum janvier-fevrier 2020 de Bettane et Desseauve